



MIGWAN מגוון

LIBERALE JÜDISCHE GEMEINDE
LIBERAL JEWISH CONGREGATION
BASEL

OFEK פּוּפּוּי

Einladung/Invitation :

Die Schriften aus Qumran - Was sagen uns heute die alten Funde vom Toten Meer?

The scripts of Qumran - What do the discoveries of the Dead Sea tell us today?

Schiur-Abend mit Dr. phil. Richard Breslauer, Zürich

Mittwoch / Wednesday, 27.3. 2019, 19.30 Uhr / 7.30 pm
In den Migwan - Räumlichkeiten im Herrengrabenweg 50, Basel

Auf über 2000 alten, authentischen, von Hand beschriebenen Pergament-Rollen, erzählen uns die Qumran-Schriften über das tagtägliche Leben von Juden, die z. Z. des 2. Tempels in Jerusalem und Qumran lebten. Sie enthalten Rituale, messianische Hoffnungen und Kommentare zur Bibel. Darüber hinaus ermöglichen diese Schriften einen Einblick in die Entstehung des Christentums. Dr. Breslauer wird uns auf eine spannende Reise nach Qumran mitnehmen.

On more than 2000 ancient and authentic parchment scrolls, all written by hand, tell us the Qumran-Scrolls about the daily life of Jews, who were living during that period in Jerusalem and Qumran. They contain rituals, messianic hopes and biblical comments. Furthermore, they grant us a glance at the Genesis of Christianity. Dr. Breslauer invites you to a fascinating journey to Qumran.

Dr. phil. Richard Breslauer wurde 1951 in Zürich geboren. Er studierte von 1980-1984 Politikwissenschaft und Jüdische Philosophie an der Bar Ilan-Universität in Israel. Es folgte ein Studium der Judaistik an der Universität Luzern, wo er 2001 promoviert wurde. Dr. Breslauer war langjähriger Dozent am Zürcher Lehrhaus, sowie Lehrbeauftragter an der Universität Basel und Luzern im Bereich Jüdische Studien. Darüber hinaus arbeitet er als Bankdirektor in Zürich.

Dr. phil. Richard Breslauer was born in Zurich in 1951. From 1980 until 1984 he studied political science and Jewish philosophy at Bar Ilan University in Israel. In 2001 he received his PhD in Judaism at the University of Luzern. Dr. Breslauer has been teaching Jewish studies for many years at the Zürcher Lehrhaus and at the universities of Basel and Luzern. He also is director of a bank in Zürich.

MIGWAN/HERRENGRABENWEG 50/4054 BASEL/ 061 543 01 50 /WWW.MIGWAN.CH /
POST FINANCE BASEL 40-505199-2 / IBAN CH85 0900 0000 4050 5199 2 BIC POFICHBEXX

Ofek - 4000 Basel - info@ofek.ch - www.ofek.ch - PC 40-203394-8 - IBAN CH 95 0900 0000 4020 3394 8